

Suzuki Fronx Tampil Nyentrik Bergaya Offroad

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 31/12/2024



ORINEWS.id – Suzuki akan menampilkan sejumlah line up kendaraan modifikasi pada ajang Tokyo Auto Salon 2025 yang digelar Januari mendatang.

Ada sejumlah kendaraan yang bakal ditampilkan, salah satunya adalah Suzuki Fronx Sea Bass Night Game.

Modifikasi Fronx ini terinspirasi dari “night fishing in the city” atau memancing malam hari di kota, dengan sejumlah ubahan termasuk aksesoris mobil off road.

Dikutip dari *Carscoops*, Senin (30/12/2024), tampilan depan Suzuki Fronx Sea Bass Night Game masih tampak sama dengan versi standar, dengan lampu LED tiga bar dan grill di bagian tengah yang berbentuk trapesium.

Suzuki Fronx Sea Bass Night Game tampak lebih gagah dengan tambahan aksesoris di bagian bumper, dibalut kelir hitam pada

seluruh body yang dipadukan dengan aksesoris hijau neon di bagian grill, bumper, pelek, body samping, serta side skirt.

Pada bagian kaki-kaki, Suzuki Fronx Sea Bass Night Game dibekali pelek offroad yang dibalut dengan ban Yokohama Geolander X-AT.

Untuk menambah kesan off road, mobil ini juga dilengkapi dengan LED yang dipasang di atap, lengkap dengan roof rack yang mampu menampung perlengkapan tambahan.

Masih berdasarkan sumber yang sama, Suzuki menyebut bahwa tujuan dari konsep ini adalah untuk menciptakan kesan yang keren pada mobil. Sehinggaubahannya diduga hanya ada pada sektor eksterior saja.

Selain Suzuki Fronx Sea Bass Night Game, pabrikan otomotif asal Jepang itu disebut bakal menampilkan lima kendaraan lain.

Pertama ada Suzuki Wagon R Smile European Antique, Suzuki Solio dan Solio Bandit, Suzuki Spacia Gear dan terakhir Suzuki Swift Sport ZC33S Final Edition.

Bicara soal Suzuki Fronx kabarnya juga akan segera diluncurkan di Indonesia, setelah beberapa kali tertangkap kamera sedang tes jalan.

Berdasarkan penuturan salah satu tenaga penjual Suzuki, Fronx kabarnya bakal meluncur di Indonesia pada awal tahun 2025.

“Fronx awal tahun (Februari), IIMS. Tetapi belum open indent,” kata tenaga penjual Suzuki, saat dihubungi Kompas.com, Senin (30/12/2024).

Sebagai informasi, Suzuki Fronx sudah lebih dulu meluncur di India pada awal tahun 2023 lalu. Mobil ini merupakan versi sport utility vehicle (SUV) dari Suzuki Baleno, namun mengusung desain yang mirip dengan Grand Vitara.

Soal jantung pacu, Suzuki Fronx tersedia dengan dua pilihan

bensin. Pertama ada mesin Boosterjet 1.000 cc K-Series turbocharged yang dilengkapi dengan teknologi hybrid ringan.

Mesin tersebut mampu menghasilkan tenaga 99 Tk dan torsi 148 Nm. Dikawinkan dengan transmisi manual lima kecepatan atau gearbox otomatis enam kecepatan.

Kemudian pilihan kedua ada mesin 1.200 cc K-Series Dual Jet, yang mampu menghasilkan tenaga 89 hp dan torsi 113 Nm.

Tenaga tersebut disalurkan ke roda depan melalui transmisi manual lima percepatan atau AGS dengan jumlah percepatan yang sama.